



12. internationale Wallermesse

„Jugendprojekt sorgte für eine riesen Überraschung“



Die Internationale Wallermesse in Passau ist die Anglermesse im süddeutschen Raum. Mehr als 40 Aussteller präsentieren auf 4000qm ihre Produkte, Dienstleistungen, Tipps und neuesten Trends rund ums Thema Welsangeln. Selbstverständlich kommen aber auch Karpfen- und Raubfischfans voll auf ihre Kosten!

Am 08. Dezember war es dann wieder soweit und als sich die Türen zur Drei-Länder-Halle öffneten, begann der Ansturm. An unserem Stand war die Hölle los und wir hatten die Gelegenheit viele tolle und interessante Gespräch zu führen. Das Hauptthema war natürlich das neue Fliegengewässer in Oberösterreich.

Auch unserer Jugend kam voll auf Ihre Kosten und so mancher hatte die Gelegenheit genutzt, mit seinem Idol zu reden und ein tolles Bild zu machen. Vielen Dank an Stefan Seuß der hier wirklich unermüdlich war und vielen Kinder einen unvergesslichen Tag bereitet hat.



Was aber viele im Vorfeld nicht wussten, war das aktuelle Projekt unserer Jugendgruppe. Diese lässt am Wehrhauser Baggersee einen behinderten gerechten Angelplatz entstehen. Hier sind Maxi Hauser und Martin Anetsberger die Organisatoren, Architekten und Maschinenführer zugleich.

Das Vorhaben ist bis zum Veranstalter und auch den Teilnehmern der Messe durchgedrungen.

Binnen ein paar Minuten stand ein Spendenkonzept zu Gunsten dieses Projektes.

Markus Eule von der Wallerwelt spendete eine

1.000€ Gutschein für einen Anglerurlaub nach Maß in seinem Camp. Dieser wurde während der Messe per Los unter den Besuchern verlost. Ebenso spendeten das Wallerforum.com und der Angelshop Fischer aus Cham. So kam ein beachtlicher Betrag von über 1.250€

zusammen. Hierfür möchten wir uns nochmals beim Veranstalter Roland Petri, Markus Eule, Franz Fischer, Angelcenter Passau, Wallerforum.com und allen Besuchern herzlichst Bedanken – vergelts Gott. Dank euren Spenden steht der Fertigstellung des „behinderten gerechten Angelplatzes“ nichts mehr im Weg. Wir freuen uns auf ein baldiges Wiedersehen in der Anglermesse am 09.März 2019.

